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          Тема выпускной квалификационной работы: «Формирование логистических сетей на базе Российско-Казахстанской цифровой логистической платформы».  Данная работа освещает вопрос реализации транспортно логистического потенциала России и Казахстана с точки зрения исследования возможностей формирования международных логистических сетей на базе цифровой логистической платформы.  Цель работы заключается в выработке рекомендаций по организации работы цифровой логистической платформы и функционирования на ее основе международных логистических сетей. Достижение поставленной цели происходило при решении следующих задач: 1.Изучение теоретического аспекта и практического опыта зарубежных стран в применении цифровых технологий для транспортно-логистических операций. 2.Формирование понятийного аппарата Российско-Казахстанской цифровой логистической платформы. 3.Анализ вариантов конфигураций и выбор наиболее оптимального. 4.Разработка рекомендаций относительно работы цифровой логистической платформы и формирования международных логистических сетей. Работа проводилась на основе цепи поставки ООО «Позитив-Сервис», а также опыта ведущих стран. В ходе выполнения была сформирована концепция Российско-Казахстанской цифровой логистической платформы и рассмотрены потенциально возможные варианты конфигураций логистических сетей.  В результате сравнения альтернатив были сформированы предложения и рекомендации по организации работы цифровой логистической платформы и проектирования оптимального варианта логистической сети.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Formation of logistics networks on the basis of the Russian-Kazakh digital logistics platform". This paper highlights the issue of implementing the transport and logistics potential of Russia and Kazakhstan from the point of view of studying the possibilities of forming international logistics networks based on a digital logistics platform. The purpose of the work is to develop recommendations for the organization of the digital logistics platform and the functioning of international logistics networks on its basis. The goal was achieved by solving the following tasks: 1. Study of the theoretical aspect and practical experience of foreign countries in the application of digital technologies for transport and logistics operations. 2. Formation of the conceptual apparatus of the Russian-Kazakh digital logistics platform. 3. Analysis of configuration options and selection of the most optimal one. 4. Development of recommendations on the operation of the digital logistics platform and the formation of international logistics networks. The work was carried out on the basis of the supply chain of Positive-Service LLC, as well as the experience of leading countries. During the implementation, the concept of the Russian-Kazakh digital logistics platform was formed and potential options for configurations of logistics networks were considered. As a result of comparing alternatives, suggestions and recommendations were formed for organizing the work of the digital logistics platform and designing the optimal version of the logistics network.
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